



► El presidente argentino Javier Milei habla en la Conferencia Política Conservadora, junto al expresidente brasileño Jair Bolsonaro, en Camboriu, Brasil, el 7 de j

Cumbre del G20 baja las tensiones entre Lula y Milei: confirman su primer encuentro en Río de Janeiro

La reunión de las principales economías del mundo podría servir como oportunidad para la primera reunión entre mandatarios de Brasil y Argentina desde que el libertario asumiera la presidencia trasandina. De paso, funcionarios adelantan que ya están trabajando para aprovechar la instancia e intentar firmar el acuerdo Mercosur-Unión Europea.

José Ignacio Araya

Luego de meses evitándolo, todo indica que la próxima cumbre del G20 programada para noviembre de este año, con sede en Río de Janeiro, Brasil, será el lugar en que finalmente se vean las caras el anfitrión, Luiz Inácio Lula da Silva, y su par de Argentina, Javier Milei.

Así lo confirmaron distintos medios del otro lado de la cordillera, quienes aseguraron que el presidente libertario envió, a través de la diplomacia argentina, una carta dirigida a Brasilia para confirmar su asistencia al evento que reúne a 20 naciones

industrializadas y emergentes de todos los continentes para discutir sobre políticas de estabilidad financiera internacional, entre otras cosas.

De concretarse, los mandatarios de dos de las naciones más importantes a nivel económico en Sudamérica se encontrarían el 18 y 19 de noviembre próximo, instancia en la que también se podría sellar la firma del acuerdo Mercosur-Unión Europea, atascado hace ya varios años.

Entre las frases destacadas de la misiva, detalló el periódico brasileño Folha de Sao Paulo, resalta que el economista que dirige a Argentina estaba dispuesto a “colaborar

con la presidencia brasileña para el éxito de la reunión”.

La nueva postura dista de lo que se había visto hasta la fecha. Entre las teorías de la prensa internacional destaca la posibilidad de que, al tratarse de un foro económico al que asistirán el presidente de Estados Unidos, Joe Biden, y su par chino, Xi Jinping, ha creído necesaria su presencia. Es más, medios argentinos destacaron que en Cancillería, dirigida por la economista Diana Mondino, están trabajando contrarreloj para lograr una reunión bilateral con cualquiera de los dos líderes.

Según el medio Infobae, Milei fue invita-

do personalmente por Lula para el primer encuentro mundial, pero la distancia entre ambos líderes moró en entregar una respuesta. El presidente brasileño expresó sus dudas de si el mandatario argentino finalmente asistiría al evento, pero el medio trasandino aseguró que, al menos, el presidente argentino debería asistir a la instancia, incluso afirmó que la distancia entre ambos líderes se debería precisamente a “las lógicas entre ambos jefes”.

De todos modos, la prensa destacó que la distancia entre ambos mandatarios no impide puntualmente a sus funcionarios avanzar en el resto de las relaciones. B-